

Gottesdienst mit „Goldener Konfirmation“ in Teufenthal

Am 9. März fand in Teufenthal ein spezieller Gottesdienst statt. Zu Beginn wurde Ilenia Daum durch Pfrn. Ruth Schäfer getauft. Mit ihrer Lesung aus Psalm 71 leitete Pfarrerin Schäfer über zu den anwesenden „goldenen Konfirmandinnen und Konfirmanden“. Die Ref. Kirche Kulm feierte die „Goldene Konfirmation“ – das Treffen 50 Jahre nach der Konfirmation – zum ersten Mal. Eingeladen wurden die im Jahr 1975 konfirmierten Personen.

Die Wiedersehensfreunde unter den bereits länger Konfirmierten war gross, zu ihnen gehörte auch Kirchensigristin Edith Hunziker, welche in Doppelfunktion als Sigristin und Gast im Einsatz war.

Ruth Schäfer predigte aus Sicht des jungen Jesus sowie aus Sicht seiner Eltern und führte aus, dass man sich entwickelt, älter wird und durch Lebenserfahrung lernt. Sie gab den „goldenen“ Konfirmanden die Fragen mit auf den Weg, in welcher Hinsicht sie weiser geworden sind und was sie heute anders verstehen als früher. Gedenkt wurde den bereits verstorbenen „goldenen“ Konfirmandinnen und Konfirmanden. Kirchenmusiker Sebestyén Nyirö umrahmte den Gottesdienst auf Orgel und Flügel.

Im Anschluss an den Gottesdienst waren die „goldenen“ Konfirmanden zum Mittagessen, welches von Kirchenpflegemitarbeitern zubereitet wurde, und zum gemütlichen Beisammensein eingeladen. Ein rundum gelungener Anlass, der allseits auf grosse Zustimmung stiess, fand gegen Abend seinen Abschluss.